
Dezernat XII - Mobilität Frankfurt am Main, 02.05.2024

per E-Mail an
Büro des Magistrats 
10-2.bdm@stadt-frankfurt.de

29. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 02.05.2024

Frage Nr.: 2422
=============

Stadtv. Dr. Kößler - CDU -

Haupteingang des Hauptbahnhofs

Wenn man den Frankfurter Hauptbahnhof oberirdisch durch den Haupteingang betritt, 
müssen alle die vorhandenen Türen selbst händisch öffnen. „Das ist voll ätzend“, um 
es in klarer Sprache zu formulieren, und angesichts der Menschenströme dort sowieso
sehr zweifelhaft. 

Ich frage den Magistrat:

Wird er dafür sorgen, dass die Türen - zumindest in der warmen Jahreszeit - dauerhaft
geöffnet beziehungsweise ausgehängt werden?

Antwort:

Der Magistrat hat das berechtigte Anliegen an die Deutsche Bahn (DB) weitergeleitet. 
Die DB teilte dazu mit, dass die Türen schnellstmöglich mit einer Feststelleinrichtung 
versehen werden, so dass diese während der wärmeren Jahreszeit und bei 
entsprechender Witterung geöffnet bleiben können. Der Auftrag sei durch das 
Bahnhofsmanagement Frankfurt (Main) bereits veranlasst worden.
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